

# *Priorizan en Camagüey enfrentamiento al cambio climático*

---



Camagüey, Cuba, 4 ene (RHC) La comunidad científica de la provincia cubana de Camagüey, tiene como principal objetivo la campaña Plantarse ante el cambio climático, y en esa dirección enfoca sus acciones cotidianas.

Ese plan marca el inicio de 2018 y la continuidad de la política diseñada en la Tarea Vida, una de las estrategias del Estado cubano para el enfrentamiento a la situación medioambiental que afecta fundamentalmente a los archipiélagos con comunidades vulnerables a la subida del nivel del mar.

Tras evaluar los daños provocados en los litorales por el paso del huracán Irma el pasado 9 de septiembre, la especialista Isabel Márquez refirió que a pesar de la reticencia de los pobladores, que dependen de la pesca como actividad económica, muchos reflexionaron sobre la situación de peligro ante los ciclones.

Precisamente las principales acciones programadas por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medioambiente (Citma) en el territorio cuentan con el protagonismo de las personas, factor fundamental a la hora de fortalecer la capacidad adaptativa y mitigativa de la población.

Además de la educación ambiental, especialmente en las nuevas generaciones, las ideas de los expertos camagüeyanos tienen el propósito de fortalecer los principios de la soberanía alimentaria, así como promover la agricultura de conservación.

La diversificación e integración resultan otras de las premisas clave en la mayor isla de las Antillas, cuya política gubernamental procura el desarrollo sostenible sin afectar los diversos ecosistemas. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/151826-priorizan-en-camaguey-enfrentamiento-al-cambio-climatico>



**Radio Habana Cuba**